

El doctor Medina Amarillas aplica las primeras dosis a adultos mayores 1 MILLÓN DE VACUNAS CONTRA LA INFLUENZA, EL COVID 19 Y EL NEUMOCOCO



El secretario de Salud, JOSÉ ADRIÁN MEDINA AMARILLAS, aplicó las primeras vacunas en el arranque de la campaña "TRIPLE", con la cual se proyecta prevenir la Influenza, el Covid 19 y el neumococo, con un total de un millón de dosis programadas para la temporada de frío y así reforzar la salud de grupos vulnerables como niños, adultos mayores y mujeres embarazadas. El evento se realizó en el parque público del poblado Compuertas, donde los adultos mayores aguantaron hasta tres piquetes, uno de cada vacuna, para irse bien protegidos a sus casas. Las vacunas están disponibles en todo el sector salud de Baja California, totalmente gratuitas.

MEXICALI. - RAÚL LÓPEZ MORENO, más conocido como "El Padre Amaro", ex diputado y ex candidato del PAN a la presidencia Municipal de Mexicali, se dejó querer ayer en el evento de arranque de la "Semana de Transparencia", encabezado en la Casa de la Cultura por la alcaldesa NORMA ALICIA BUSTAMANTE MARTÍNEZ.

Morenistas calados volteaban a verlo con recelo, como si tuviera zancas de posible próximo servidor público municipal, pero la realidad es que RAÚL, quien fue vencido en las urnas por PANCHITO PÉREZ TEJADA PADILLA, acudió como invitado del síndico procurador, ÓSCAR VEGA MARÍN, quien ahora anda en las filas del PVEM, pero quien fue candidato del PAN a gobernador y funcionario de grueso calibre en los gobiernos panistas de FELIPE CALDERÓN, JOSÉ GUADALUPE OSUNA MILLÁN y KIKO VEGA DE LAMADRID.

Hay quienes ya consideran a la Sindicatura Municipal, como "el último bastión del PAN en Mexicali", pues varios de los cargos más importantes de la Sindicatura son ocupados desde el primero de octubre por personajes que disfrutaron de las mieles del poder en los tiempos de vacas gordas del partido que durante 30 años detentó el poder en la entidad.

De Tecate se reportó PONCHITO CABALLERO, para recordar que en esa ciudad no hay oficinas del Instituto de Movilidad Sustentable, de la Proffeco, de Relaciones Exteriores y de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (CONDUSEF).

Por este medio, PONCHITO solicita a la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA y al Delegado Único Federal, JESÚS ALEJANDRO RUIZ URIBE, que por favor gestionen oficinas de tales dependencias y organismos en la ciudad donde se hornea el pan más delicioso de muchas leguas a la redonda, pues para cualquier trámite relacionado con estos entes públicos tienen que trasladarse a la ciudad de Tijuana.

La carrera atlética que anualmente realiza el Congreso del Estado con el tema de prevención del cáncer de mama se realizará el próximo viernes, tratándose de una de las carreras más pochis de toda la historia, pues se circunscribe a darle una vuelta al Centro Cívico de Mexicali.

Los competidores ya saben que está muy pelón el porcino que alguno de ellos supere a

LORENIA SANZ, quien labora en Recursos Humanos, pues en los últimos años sin sudar la gota gorda ha llegado en primer lugar a la meta, dejando masticando polvo hasta a varones que la juegan de poseer piernas de oro y de deportistas profesionales.

LORENIA invierte gran parte de su tiempo libre en ejercicios, por lo cual en las carreras alcanza velocidades superiores a una liebre.

La mexicalense LOLITA DE MÉNDEZ, cobró fama mundial cuando fue diputada local, debido a que pretendió reformar la ley en BC para

castrar a los violadores sexuales, por lo cual se le conoció cariñosamente como "Lola La Capadora", comentario que viene a colación porque en el estado de Sonora, la diputada ALEJANDRA LÓPEZ NORIEGA presentó en estos días una iniciativa para reformar y adicionar diversas disposiciones del Código Penal, la cual busca que todo violador, aun cumpliendo su tiempo de privación de la libertad, no pueda reincidir en este delito, proponiendo que los victimarios sean castigados con la inhibición "del deseo y capacidad sexual" (conocida como castración química) por el mismo tiempo que se



MÁS VELOZ QUE UNA LIEBRE
LORENIA SANZ, es la favorita para ganar la carrera organizada por el Congreso del Estado, para concientizar sobre la prevención del cáncer de mama.



PRESENTAN LA "ZOO TARJETA MUJER"
Desde el pasado 18 de octubre se puede adquirir en el Bosque y Zoológico de la Ciudad de Mexicali la "Zoo Tarjeta Mujer", a un costo de 150 pesos, con beneficios dentro del parque por más de 800 pesos. Lo anterior fue informado en conferencia de prensa, donde el director del Bosque GEOVANY LÓPEZ RODRÍGUEZ y el presidente del Patronato, ARTURO ESPAÑA ROVIRA, tuvieron de invitados a la Presidenta de CANIRAC Mexicali, ROXANA RAMOS, al Vicepresidente de CANIRAC Mexicali, TITO ANDRÉS MARTÍNEZ, a la Directora de la Comunidad de Mujeres Empoweradas, RUTH CORONADO CORTES, y a la dirigente de la Asociación Mexicana de Hoteles y Moteles de Mexicali, KARINA MIRANDA. La tarjeta incluye 10 entradas gratis al parque, accesos con alimento para animalitos a la granja interactiva, 3 accesos gratis al trenecito, 15% de descuento en inscripción al curso de verano y 5 accesos gratis de martes a domingo al área acuática en temporada que anuncie el parque. Las niñas acompañantes de la tarjeta, entran gratis.

les condenó a prisión, empujando este nuevo plazo a partir de que obtengan su libertad".

ALEJANDRA LÓPEZ NORIEGA señaló: "Hay que ser conscientes de que el abuso y la violación

sexual tienen un gran impacto en la vida de quien los sufre y de su entorno, ya que va más allá de una agresión física, pues tiene como consecuencia una escala emocional prácticamente de por vida".

RESORT
Maglén
www.maglenresort.com

ENSENADA.-
Tras confirmarse la desaparición de Fuerza por México (FXM) como partido estatal, sus representantes en los cabildos y el congreso local continuarán trabajando como grupo político.

Ayer el IEE validó la desaparición de FXM, luego de no alcanzar el 3 por ciento de los votos en la elección del 2 de junio.

DIEGO LARA ARREGUI, hasta ayer líder estatal del partido rosa, dijo que se instruyó a los regidores continuar trabajando desde sus trincheras en apoyo al proyecto de gobierno que encabeza MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA. El hará lo propio, dijo.

Por lo pronto los abogados del FXM interpondrán un recurso de impugnación contra la resolución del IEE.

LARA ARREGUI no descartó una posible incorporación a Morena de los representantes populares emanados de FXM, posibilidad que se analizará en los próximos días.

Para FEDERICO SERRANO BAÑUELOS, presidente de INDEX zona costa, la seguridad pública es una variable que preocupa al sector empresarial.

Y como les preocupa, le piden a los tres niveles de gobierno, peccata minuta, trabajar coordinados para impulsar una política preventiva, más que correctiva.

Ante los integrantes del Consejo Coordinador Empresarial de Ensenada (CCEE), SERRANO BAÑUELOS reconoció la necesidad de dignificar el trabajo de los policías y fortalecer la denuncia ciudadana.

El representante de los empresarios del sector maquilador y de la industria manufacturera con fines de exportación, estuvo de acuerdo en dar un



voto de confianza a las autoridades en su propuesta para contrarrestar el avance de la delincuencia.

Y junto con ese voto de confianza, agregó, los ciudadanos deben añadir la parte que les corresponde en el ánimo de reconstruir el tejido social.

Ciertamente el representante empresarial no está pidiendo nada del otro mundo, ni tampoco algo que no se haya pedido antes: trabajo coordinado y corresponsabilidad ciudadana.

El problema es que en la actualidad no se ve ni una cosa ni la otra, ni coordinación policiaca ni ánimo en la población para denunciar presuntos delitos.

Lo que sí se nota y a millas de distancia, es el avance de la delincuencia organizada y sus sufridas consecuencias.

La presidente del Comité Directivo Municipal del PAN, CARMEN ÍÑIGUEZ CASANOVA, precisó que en su carácter de dirigente partidista no puede hacer pronunciamientos a favor de LIZBETH MATA o AMINTHA BRICEÑO, aspirantes a la dirigencia estatal.



¡Fuerza Rosa! Los representantes populares emanados de FXM continuarán trabajando en apoyo al proyecto de gobierno de MARINA DEL PILAR, dijo DIEGO LARA ARREGUI.

Aclaró que de su parte no habrá pronunciamientos, ni tampoco la participación en actos de proselitismo rumbo a la elección interna del 10 de noviembre.

Quitando a los integrantes de la mesa directiva, abundó, el resto de la militancia está en todo su derecho de tener una favorita y hacerle público si así lo desean.

ÍÑIGUEZ CASANOVA comentó que por lo que toca a Ensenada, en el CDM de Acción Nacional se tiene un registro de más de un millar de militantes con derecho a votar.

Al diputado FAUSTO GALLARDO, de quien se sabe tiene el control y mando del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en el estado, no parece importarle mucho lo que ocurre en Ensenada.

Y tan no la importa, que dejó suelta la elección de los candidatos que llevarán la representación del PVEM en la pasada elección.

Y sueltas las riendas, el resultado en la cosecha te votos no podía ser otro más que el fracaso. ¡Ni para meter un regidor les alcanzó!

Ahora con la fuga de ROGELIO CASTRO



FEDERICO SERRANO BAÑUELOS, presidente Index, zona costa, pidió coordinación policiaca ante la inseguridad.

CASA UMBRAL
VALLE DE GUADALUPE, B. C.
f @ CASA UMBRAL
www.casaumbral.com

al gobierno municipal, el Verde Ecologista se quedó sin representante en la plaza.

Sin representante y sin rumbo; ja la deriva!

MIRIAM CANO tomó protesta a KARLA CHACÓN como directora de Comunicación Social en el primer ayuntamiento de San Quintín.

El arribo de la comunicadora al gobierno se había postergado debido a complicaciones en su estado de salud, pero este lunes finalmente se integró al trabajo.

CANO NÚÑEZ le pidió a CHACÓN como primera encomienda, llevar la información del gobierno municipal a todos los sanquintinenses por las vías que resulten necesarias.



¡Ya! MIRIAM CANO, alcaldesa de San Quintín, tomó protesta a KARLA CHACÓN como directora de comunicación. La periodista sufre una complicación en su estado de salud.